

El Valencia conquista su cuarta Eurocup

BALONCESTO

:: E. C. Las vitrinas del Valencia volvieron a abrirse para acoger una Eurocup ganada al Alba Berlín de forma aplastante (89-63). Es la cuarta del club, el más laureado de esta competición. El éxito viene con el premio añadido de una plaza en la próxima Euroliga. El MVP fue para el pivote Dubljevic, ídolo local.



Rafa Martínez, eleva el trofeo de la Eurocup. :: EFE

Nadal y Bautista se ven las caras en Montecarlo

TENIS

:: R. D. Roberto Bautista superó al australiano John Millman, por 3-6, 6-1 y 6-1 en una hora y 51 minutos, y será el primer rival de Rafael Nadal mañana en el Masters 1.000 de Montecarlo, torneo al que renunció el gijonés Pablo Carreño, que no juega desde el pasado mes de febrero cuando se retiró en Córdoba (Argentina) ante Cachín. Carreño espera reaparecer este mes en el Godó.

Aldro Energía, nuevo patrocinador del Gijón Jovellanos

BALONMANO

:: R. D. El DKV Gijón Jovellanos ha incorporado a la compañía Aldro Energía como nuevo patrocinador. El acuerdo tiene una duración de un año y medio y tendrá validez en lo que queda de temporada y la próxima. Será una buena ayuda para el club gijonés, que tratará de recuperar la hegemonía en la ciudad tras estar dos campañas en Asobal.

Raúl Vallejo tomará el relevo de Rodri Llordén en el Balonmano Gijón

BALONMANO

El técnico saliente logró la permanencia con el equipo más joven de la categoría las dos últimas temporadas

:: J. L. C.

GIJÓN. Raúl Vallejo tomará el relevo de Rodri Llordén en el banquillo del Balonmano Gijón por decisión de la junta directiva del club gijonés, que preside Juan Carlos Suárez. Llordén alcanzó el objetivo de mantener el equipo con la plantilla más joven de la División de Honor Plata dos temporadas, pero en el Balonmano Gijón, según su máximo responsable, se quiere «dar un giro a la estructura del cuadro técnico».

Llordén, tras cumplir con éxito su etapa en el equipo blanquillo, maneja ofertas de fuera de Asturias, aunque estaba a la espera de que el Balonmano Gijón le confirmase ayer



Rodri Llordén, en su presentación con el BMG. :: UCHA

su continuidad que, al final de temporada, se presumía por la buena trayectoria que tuvo con el equipo, por lo que su marcha causó sorpresa.

Raúl Vallejo, el nuevo entrenador del conjunto gijonés, no tiene experiencia en categoría nacional, por lo que debutará el próximo curso en la División de Honor Plata femenina. Vallejo, exjugador del Grupo, se ha dedicado hasta el momento a trabajar con la base, tanto en la entidad grupista como en el Balonmano Gijón.

El Dakar se traslada a Arabia Saudí con la incógnita de Fernando Alonso

MOTOR

:: DAVID S. CASTRO

MADRID. Era un secreto a voces que se empezó a hacer noticia cuando Nasser Al Attiyah aún no había cruzado la meta como ganador del Dakar 2019: el raid más duro del mundo deja Sudamérica y se disputará en Arabia Saudí en 2020. Así lo ha confirmado el ASO en un comunicado, en el que señalan que la candidatura presentada por el país de Oriente Medio ha sido aceptada.

Será una edición especial, y no sólo por el cambio de continente. David Castera, exmotard y copiloto de Stéphane Peterhansel en la última edición del raid, se estrenará como director de carrera. Suya será la responsabilidad de crear un nuevo recorrido que quite el mal sabor de boca que dejó la última edición, disputada en menos etapas y sólo por territorio peruano debido a los problemas para convencer a Bolivia, Argentina o Chile. Fernando Alonso no cierra la puerta su participación y han sido muchos los guiños en este sentido. Sin embargo, habrá que ver si su agenda se lo permite.



Un momento del Trofeo de Santa Catalina. :: FÉLIX GONZÁLEZ

Ordóñez y Pelayo vencen en el Trofeo de Santa Catalina

VELA

Los gijoneses se impusieron en la clase snipe, en la competición organizada por el Real Club Astur de Regatas

:: C. S.

GIJÓN. Carlos Ordóñez y Leticia Pelayo se adjudicaron el triunfo en el XV Trofeo de Santa Catalina en

la clase snipe, disputado este fin de semana en aguas de la bahía de Gijón, organizado por el Real Club Astur de Regatas. Gonzalo Jaudenes se impuso en optimist, Alfonso Jaudenes venció en laser 4.7 y Bruno González se hizo con la victoria en laser radial.

La costa gijonesa se llenó con las embarcaciones de las distintas categorías de vela ligera que se hicieron a la mar para disputar este tradicional trofeo, en el que se disputó casi todo el programa previsto.



TSK Rocés, de Primera Benjamín. :: E. C.

El Estadio sorprende a domicilio al Veriña

FÚTBOL-SALA |

El Sporting goleó al Manuel Rubio y mantiene seis puntos de ventaja sobre el Oviedo, a cuatro jornadas para el final

:: MONCHU MENÉNDEZ

GIJÓN. La nota más destacada en la jornada veintiséis de Primera Benjamín fue la sorprendente victoria a domicilio del Estadio en Gijón contra el Veriña (6-8), con goles de Darío (4), Juan (3) y Gonzalo, mientras que por los rojinegros anotaron Óliver (3), Marcos (2) y Álvaro. Con esta victoria, los ovetenses se sitúan

a seis puntos de la salvación. También destacó la derrota de la Asunción ante el Vetusta (4-2), con goles por parte de los carbayones de Ángel (2), Álvaro y Alejandro, mientras que por los gijoneses marcaron Emilio y Pablo. Por su parte, el Aller Deportivo cayó en su encuentro contra el Real Oviedo (3-6). Por los de Moreda marcaron Alejandro (2) y Mateo, mientras que por el conjunto azul lo hicieron Luis (2), Mateo (2), Álvaro y Rodrigo. La Asunción es el equipo que ahora marca la salvación con dos puntos de ventaja sobre el Aller y seis sobre el Estadio, que tiene un partido menos.

En la parte alta de la tabla sigue al frente el Sporting, tras vencer de manera cómoda al Manuel Rubio

(9-2). Por los de Alejandro marcaron Xune (3), Eduardo (2), Adrián (2), Jairo y Alex, mientras que por los chicos de Guti anotaron Miguel y Diego. Los de Mareo mantienen seis puntos de ventaja sobre el Real Oviedo a falta de cuatro jornadas para la conclusión del campeonato.

En el tercer puesto sigue el Covadonga, pese a empatar en esta jornada con el Astur (3-3), con goles de Corian (2) y Darius para el Astur y de Saúl (2) y Diego para el 'Cova'. En la cuarta plaza continúa el Xeitoso al ganar en la cancha del TSK Rocés (3-4), con tantos de Mateo, Sergio, ángel y Bruno. Por los del barrio gijonés marcaron Luca (2) y Hugo.

Del resto de la jornada destaca la victoria del AVV Rocés en la cancha del Marino (1-7), con goles de Pelayo (2), Hugo (2), David, Álvaro y Martín. El tanto del honor luauquín lo consiguió Jesús por último resaltar el otro empate que se produjo en el encuentro que enfrentó al Román y al Vallobín (3-3).